

“La route est longue entre la naissance et la mort. La nôtre a été lumineuse et heureuse, merci!”

son épouse, Hideko **Bertrand**;

ses enfants ainsi que leurs conjoint(e)s, Alain **Bertrand** et Johanne **Mailhot**,

Raymond **Bertrand** et Cristina **Massaro**, Isabelle et Gilles **Pollier**, Suzanne et Georges **Gard**;

ses petits-enfants, Christopher, Alban, Etienne, Candice, Virginie, Maxime et Cyril;

sa nièce Nathalie **Bertrand** et ses neveux Louis et Olivier **Bertrand**;

Maria et Luigino **Massaro**;

les familles **Bertrand**, **Pfenninger** et **Steinbach**

font part avec profonde émotion du décès de

François Bertrand

qui, après une longue et heureuse vie sous le signe de l’amour et des voyages, les a quittés dans sa 95ème année le 28 juin 2018, entouré de leur affection et leur tendresse.

La famille souhaite exprimer ici sa profonde gratitude envers le Dr. Jacques Lederrey qui l’a accompagné durant de nombreuses années et qui est devenu son ami. Chaleureux remerciements également à l’équipe soignante de l’hôpital des Trois-Chêne.

La crémation du défunt aura lieu dans la stricte intimité. **La famille désire honorer sa belle vie en vous conviant à un hommage le jeudi 5 juillet 2018 à 16 heures au Château de Penthes, chemin de l’Impératrice 18, 1292 Chambésy.**

En lieu et place de fleurs, une collecte sera effectuée en faveur de l’association “Resiliam Carouge” pour l’aide aux enfants.

“On ne voit bien qu’avec le coeur. L’essentiel est invisible pour les yeux.”

Antoine de Saint-Exupéry